

# LE DAUPHINE

## Lundi 26 mars 2018

### **PRAZ-SUR-ARLY**

**Le Ski Club de Laval en Mayenne affiche plus de 20 ans de fidélité pour venir skier**



→ Il y a les ski-clubs de montagne, mais aussi les ski-clubs urbains. Celui de Laval, en Mayenne, affiche de 250 à 300 adhérents depuis 45 ans encadrés par 23 moniteurs, « un engouement qui ne se dément pas » explique un des organisateurs. Pour venir à la neige, ils font les 800 km en bus-couchettes et logent au centre de vacances Belambra. Vendredi, une quarantaine d'entre eux étaient sur les pistes, dont des enfants qui font classe de neige avec leurs parents pour l'occasion ! Ils resteront jusqu'à lundi soir. Le week-end dernier, il y avait déjà un autre groupe. Chaque hiver, pas moins de sept séjours de trois et quatre jours et d'une semaine et 20 ans de fidélité "à l'espace Diamant d'aujourd'hui", de Crest-Volant à Praz-sur-Arly. Un groupe qui montre un réel plaisir sur les skis, et ce vendredi avec ciel bleu et grand soleil.